

Eva Reverte Hernández, portavoz del Grupo Municipal Popular en el Ayuntamiento de Águilas, presenta ante el **PLENO** de abril el siguiente

RUEGO:

Son numerosas las ocasiones en las que los vecinos de la zona donde desemboca la Rambla de las Culebras se han dirigido al Ayuntamiento solicitando la retirada de los contenedores que están ubicados en ese lugar.

En ocasiones cuando llueve torrencialmente y sale la rambla, estos contenedores son arrastrados por el agua y terminan en el mar, por lo que no entendemos que vuelvan a ubicarnos allí, incluso uno de ellos está justo en la parada del autobús, no siendo el lugar más idóneo para ello.

Es por todo que la concejala que suscribe presenta el siguiente **ruego**:

Que desde el equipo de Gobierno se tomen las medidas oportunas para la retirada de los contenedores del cauce de la Rambla de las Culebras en su desembocadura y se reubiquen en otro lugar más adecuado.

Águilas, 22 de abril de 2021

Eva Reverte Hernández
Portavoz del Grupo Municipal Popular

SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS.





Ayuntamiento de Águilas

Grupo Municipal Popular

José García Sánchez, concejal del Grupo Municipal Popular en el Ayuntamiento de Águilas, presenta ante el **PLENO** de abril el siguiente

RUEGO:

Son numerosos los vertederos y vertidos incontrolados que siguen proliferando en Águilas y en zonas muy transitadas como el Polígono Industrial, zona de Tébar, etc., que provocan una insalubridad manifiesta, un grave impacto medioambiental así como una imagen muy negativa de Águilas y su entorno.

Es por todo ello que el concejal que suscribe presenta el siguiente **ruego**:

Que se lleven a cabo las actuaciones necesarias para solucionar este problema y que se eliminen estos vertederos y vertidos incontrolados en varias zonas de nuestra localidad.

Águilas, 22 de abril de 2021

José García Sánchez
Concejal del Grupo Municipal Popular

SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS.



Plaza de España, 14 30880 Águilas
gpopular@ayuntamientodeaguilas.org

968 418 815



Ayuntamiento de Águilas

Grupo Municipal Popular

José García Sánchez, concejal del Grupo Municipal Popular en el Ayuntamiento de Águilas, presenta ante el **PLENO** de abril el siguiente

RUEGO:

La zona infantil del parque inclusivo “Maestra Mari Collado” es uno de los más frecuentados por los niños de Águilas, que con la cercanía a una de las vías de circulación principales de entrada y salida a nuestra localidad y la velocidad de los vehículos que transitan originan un peligro para los usuarios que acuden cada día a disfrutar de sus instalaciones.

Es por todo ello que el concejal que suscribe presenta el siguiente **ruego**:

Que se lleven a cabo las actuaciones necesarias para el vallado del citado parque, con zonas de entrada y salida y así evitar el peligro existente en este momento para los usuarios de este espacio de juego.

Águilas, 22 de abril de 2021

José García Sánchez
Concejal del Grupo Municipal Popular

SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS.



Plaza de España, 14 30880 Águilas
@gpopular@ayuntamientodeaguilas.org

968 418 815

Francisco Navarro Méndez, concejal del Grupo Municipal Popular en el Ayuntamiento de Águilas, presenta ante el **PLENO** de abril el siguiente

RUEGO:

Muchos vecinos de la zona conocida como “Cementerio Viejo” se han puesto en contacto con nosotros para trasmitirnos su malestar por el abandono de esta zona: baldosas, firme de las calles, pasos de peatones, falta de limpieza, problemas con contenedores, etc. Así lo venimos trasmitiendo al equipo de Gobierno desde este grupo habiendo presentado varios ruegos de esta zona.

Es por todo ello que el concejal que suscribe presenta el siguiente **ruego**:

Que mejore el mantenimiento de la mencionada zona y se dé respuesta a las distintas incidencias presentadas por los vecinos.

Águilas, 22 de abril de 2021

Francisco Navarro Méndez
Concejal del Grupo Municipal Popular

SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS.

Emilia Bayona Marín, concejal del Grupo Municipal Popular en el Ayuntamiento de Águilas, presenta ante el **PLENO** de abril el siguiente

RUEGO:

El verano pasado solicitamos al Ayuntamiento que se pusieran en funcionamiento los lavapies en las playas de la localidad para dar el servicio oportuno a los ciudadanos, con todas las medidas de seguridad e higiene que la situación requería.

Sin embargo, al contrario que en otros ayuntamientos en la misma situación que nosotros que sí mantuvieron este servicio, el equipo de Gobierno tomó la decisión de desconectar todos los lavapies alegando el estado de pandemia, decisión que afectó en gran manera a los usuarios de nuestras playas que no pudieron hacer uso de este servicio.

Es por todo que la concejala que suscribe presenta el siguiente **ruego**:

Que se tomen las medidas necesarias siguiendo el protocolo COVID-19 para que este verano se pongan en funcionamiento los lavapies de las playas de la localidad.

Águilas, 22 de abril de 2021

Emilia Bayona Marín
Concejal del Grupo Municipal Popular

SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS.

Antonio Landáburu Clares, concejal del Grupo Municipal Popular en el Ayuntamiento de Águilas, presenta ante el **PLENO** de abril el siguiente

RUEGO:

Los vecinos de la calle Refugio nos han hecho llegar sus quejas por el estado de abandono que sufren y a las que desde el Ayuntamiento no se le da respuesta.

A la altura del nº 35 de la citada calle, hay dos pinos que tienen “procesionaria”, plaga que afecta principalmente a esta especie y que produce urticarias y alergias en personas que entran en contacto con el gusano, hojas o resina que se desprende del árbol.

Es por todo que el concejal que suscribe presenta el siguiente **ruego**:

Que desde el equipo de Gobierno se tomen las medidas necesarias para dar respuesta a las peticiones de los vecinos de la calle Refugio y se solucione la problemática planteada.

Águilas. 22 de abril de 2021

Antonio Landáburu Clares
Concejal del Grupo Municipal Popular

SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS.